



Reina y Damas de las fiestas del barrio del Parterre



Carretera La Solana-Valdepeñas actualmente en obras.

PREMIOS AL POETA SANTIAGO R. DE AVILA.

Dos nuevos premios ha conseguido nuestro paisano Santiago Romero de Avila. El primero es la "Espiga de Bronce" de Romanillos de Medinaceli (Soria), que obtuvo con su poema "Claridad".

El segundo galardón poético es de la localidad de Socuéllamos, premio "Ramón Alarcón" de tema manchego con su trabajo "Amores secretos para decir a gritos en La Mancha".

NUEVAS REPRESENTACIONES DE LA A. C. "FEDERICO ROMERO".

En Puertollano con la "Antología de la Zarzuela" y en Socuéllamos con "La Rosa del Azafrán" el grupo lírico de la Asociación Federico Romero, ha obtenido dos importantes éxitos en las representaciones llevadas a cabo en ambas localidades, según hemos podido saber por componentes de esta Asociación que se mostraban muy satisfechos de estas salidas a distintas poblaciones.

VERBENA DE "LA HOJARASCA".

Con la actuación de las orquestas "Uriel-Cantina" y "Pachichón", el nombramiento de vecina del año en Castora Velasco, vecina ausente para Encarnación Muñoz (25 años en Alemania) y Hojarasca 89 en Ismael Castaño, tuvieron lugar los actos de la 12

tradicional verbena del barrio de "La Hojarasca" en la tarde y noche del 5 de agosto que contó asimismo con numerosa asistencia de solaneros y la ambientación por parte de los vecinos.

FIESTAS DEL BARRIO DEL PARTERRE.

En honor a su titular "Santa María" se celebraron las fiestas en este barrio los días 12, 13, 14 y 15 de agosto, iniciándose con la proclamación de Rafi Palacios como reina y damas de honor Paqui García Abadillo, Rosa Mari Cañadas, Mónica Navarro y María Jesús Salcedo, corriendo el pregón a cargo de Rafaela Almarán.

Las verbenas tuvieron lugar a lo largo de tres noches seguidas y las ofrendas hicieron que se recogiera una cantidad de dinero, finalizando los actos con la procesión con la imagen de la titular por las calles engalanadas del barrio.

NUEVO PREMIO POETICO.

En la localidad gaditana de Jimena de la Frontera, ha conseguido un nuevo premio poético nuestro paisano Santiago Romero de Avila con su trabajo "Un eterno volar de mil zorzales" dotado con 75.000 pesetas y placa de plata.

LA CARRETERA DE VALDEPEÑAS.

A lo largo de estos días continúa el arreglo de la carretera que une a las localidades de La Solana y Valdepeñas, en el que se eliminará la peligrosa curva del Peral.

Por supuesto que los conductores deben extremar las precauciones, mucho más cuando la misma se encuentre en obras.

EL FUERTE CALOR.

También está siendo noticia este verano el fuerte calor que nos ha invadido y que indudablemente está haciendo que se prolonguen las veladas en las terrazas o tomando el fresco en las puertas de las casas.

CHOQUE ENTRE MOTOCICLETA Y TURISMO.

En la tarde del día 15 de Agosto colisionó la motocicleta conducida por el joven de 19 años, Hilario León en la carretera N-430, a la altura de la calle empedrada, contra un turismo al invadir la moto en la curva la otra parte de la calzada al acelerarse la misma involuntariamente, ocasionando al primero diversas lesiones en una pierna según nos informó la Policía Local de La Solana.
